



# 笑顔さんさん東っ子

令和7年12月3日 文責 校長 福田 啓子



## 12月になりました

この1か月で秋が深まり、冬の足音が聞かれるようになりました。朝夕冷え込むことが多くなっています。一方で、空気が澄んでいるため、早朝はすがすがしい気持ちになったり、夜の星空や月の美しさを感じたりすることができます。インフルエンザ等の感染症に気を付けながら、初冬の日々を楽しく元気に過ごしてほしいです。

## 6年生 修学旅行（11月26、27日）

長崎修学旅行に行きました。見学地での式や平和集会では、一人一人が担当した言葉を心を込めてしっかりと述べることができました。1日目は戦争について、2日目は長崎の歴史や文化について自主的にそして真剣に学びました。仲間と寝食を共にしたことで友情が深まり、小学校生活の楽しい思い出ができた2日間でした。保護者の皆様、準備や送迎をしていただき、ありがとうございました。



## 4年生が「しののめ」を訪問（11月21日）

自己紹介の後、学校から持ってきた昔遊びの道具を使って「しののめ」利用者の方と一緒に遊びました。けん玉やお手玉の仕方を教わる子もいました。笑顔があふれた交流会でした。

## 石焼き芋を食べました

11月25日、黒木先生が本校で石焼き芋を作ってくださいました。じっくり加熱された芋は、甘みが増してとてもおいしかったです。

黒木先生、ありがとうございました。



## 入賞おめでとう

学童美術展県審査

【平面の部】準特選

4年 1名

5年 1名

JA書道コンクール

【学校賞】

東川登小学校

